



Mayo 26, 2017

***El acto se desarrolló en el Parque Oeste de la ciudad de Neuquén y convocó a funcionarios provinciales, municipales y familias que disfrutaron de actividades recreativas.***

El gobernador, Omar Gutiérrez, participó ayer, 25 de mayo, en horas de la tarde del festejo por el 207º aniversario de la Revolución de Mayo. El acto se llevó a cabo bajo la consigna 'La Patria nos une' y convocó a vecinos y autoridades en el Parque Oeste de la ciudad de Neuquén.

La ceremonia oficial comenzó a las 15.40 con el saludo de tropas del gobernador Gutiérrez y el presidente del Concejo Deliberante, David Schlereth. Luego se entonaron las estrofas de los himnos nacional y provincial.

Los presentes observaron el espectáculo de dos paracaidistas que descendieron en el parque portando banderas argentinas y más tarde se llevó a cabo el desfile cívico militar.

Del acto participaron el vicegobernador Rolando Figueroa y los ministros de Ciudadanía, Gustavo Alcaraz; de Energía, Servicios Públicos y Recursos Naturales, Alejandro Nicola; de Seguridad, Trabajo y Ambiente, Jorge Lara y de Economía e Infraestructura, Norberto Bruno. También asistió el secretario del COPADE, Sebastián González y los diputados provinciales Alma Sapag, Claudio Domínguez, Carolina Rambeaud, Ramón Soto y Damián Canuto.

Sobre el 25 de Mayo

Se denomina Revolución de Mayo a la serie de acontecimientos revolucionarios ocurridos en mayo de 1810 en la ciudad de Buenos Aires, capital del Virreinato del Río de la Plata, dependiente del rey de España. Tuvo como consecuencia la renuncia (forzada) del virrey Baltasar Hidalgo de Cisneros y su reemplazo por la Primera Junta de Gobierno que, aunque gobernaba nominalmente en nombre del rey de España -Fernando VII-, no reconocía la autoridad del Consejo de Regencia de España. Así, la Revolución de Mayo inició el proceso de surgimiento del Estado Argentino, sin una proclamación de independencia formal.

*Información extraída de Neuquén Informa* 